

INFORMATIONS ÉPIDÉMIOLOGIQUES

GRIPPE

Europe

Suisse. — Le nombre de cas annoncés officiellement s'est accru constamment au cours des douze premières semaines de l'année. Cependant, un recul s'est dessiné depuis la dernière semaine de mars. Les cas de maladie furent également répartis dans tout le pays.

Le virus grippal n'a pas été isolé, mais le type B serait le principal responsable, d'après les examens sérologiques pratiqués à Bâle, Genève et Saint-Gall. A Bâle, on a aussi constaté une augmentation du titre d'anticorps contre le type A2.

(*Bulletin du Service fédéral de l'Hygiène publique*, N° 14 du 7 avril 1962.)

EPIDEMIOLOGICAL NOTES

INFLUENZA

Europe

Switzerland. — During the first twelve weeks of the year, the number of cases reported increased steadily. Since the last week of March, however, it seems to be regressing. The same incidence was observed throughout the country.

Influenza Virus has not been isolated, but according to serological tests carried out in Basel, Geneva and Saint Gall, the outbreaks would appear to be due mainly to Type B. Increases in Influenza A2 antibodies have also been demonstrated in Basel.

(*Bulletin of the Service fédéral de l'Hygiène publique*, No. 14 of 7 April 1962.)